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I. Infos générales  (Boris Popov) 
 
Une entrevue entre Rémi Cornat et Rodolphe Clédassou est programmée demain 04/09/19. 
Des informations devraient y être apportées concernant le financement du projet par l’In2p3,  
ainsi que des commentaires éventuels sur les documents complémentaires à la revue fournis 
en juillet par le LPNHE au comité.  
Il sera nécessaire de reformuler à l’In2p3 une estimation des dépenses à prévoir jusqu’à la fin 
de l’année 2019, à revoir à la baisse par rapport à notre demande initiale. 
 
 

II. Contribution électronique du LPNHE  (Jean-Marc Parraud - Eric Pierre) 
 
Le design du schéma de la carte FEC-prototype devrait être terminé fin septembre 
(Jean-Marc Parraud). Eric Pierre pense être disponible à partir de la 2ème semaine 
d’octobre pour commencer le placement-routage. Si une carte d’un autre projet 
devait lui être soumise avant cette date, cela risquerait de retarder notre 
projet (organisation de la CAO-routage en first in - first out) : il faudrait alors négocier 
les priorités avec les responsables du projet concerné. 
En parallèle avec le début de la phase placement-routage, le design du schéma sera 
vérifié en interne par François Toussenel, et par Denis Calvet (Irfu). 
Un fichier 3D de la FEC devra être généré à la fin du placement-routage, afin d’éviter 
les éventuelles erreurs de placement (composants, trous de fixations, …) qui avaient 
été rencontrées lors de la fabrication de la carte maquette. 
 
Le serveur pour la CAO électronique a été remplacé par le service informatique 
durant le mois d’août (lpnhelucie  lpnhelucie02). Eric Pierre précise que la CAO 
Cadence est opérationnelle à ce jour sur ce nouveau serveur, malgré quelques bugs 
mineurs. 
 
Fin juillet, 2 commandes ont été passées sur le budget disponible (budget missions) : 
- Une commande de composants pour la fabrication de la série des FEC, 

notamment 700 connecteurs flottants pour liaison FEC-Micromégas et 90 
connecteurs flottants pour liaison FEC-FEM, d’un coût de 2800 € HT. 

- Une commande d’une alimentation de puissance Basse Tension (WIENER PL-508-
LX) équipée de 8 modules 115 A. Cette alimentation est identique à celle 
équipant actuellement l’expérience. Coût : 11000 € TTC. 



Il faudra estimer et commander assez rapidement les composants pour terminer 
l’approvisionnement des cartes prototypes à fabriquer (quantité à définir avec Denis 
Calvet)  Jean-Marc Parraud. 
 
Concernant l’approvisionnement des chips After, Marco Zito doit échanger avec l’Irfu 
afin d’arriver à minimiser les procédures administratives. 
 
 

III. Contribution mécanique du LPNHE  (Yann Orain - Julien Philippe) 
 
Concernant la mécanique des cartes FEC-prototypes (capotage de refroidissement), Yann 
Orain n’a actuellement pas assez d’informations pour démarrer le design : le placement-
routage de la carte doit préalablement être défini. 
Il faudra en outre demander à l’Irfu les derniers plans mécaniques à jour d’empilage du 
module-détecteur, avec les cotes des différents constituants (capotages et cartes 
électroniques). 
Lors du meeting du 22 juillet au LPNHE, Yann a pu prendre contact comme convenu avec  
Alain Delbart et Denis Calvet de l’Irfu. 
 
Concernant la mécanique du berceau de l’upgrade, Julien Philippe indique qu’il a abordé les 
calculs (par éléments finis) associés aux fixations à mettre en place sur le berceau. Il lui est 
recommandé de définir un système d’accroche et d’empilement des modules-détecteurs. 
Il lui est également recommandé de participer aux réunions téléphoniques portant sur la 
mécanique du détecteur ND280, qui a lieu 1 lundi sur 2. 
 
 

IV. Contribution informatique du LPNHE  (Diego Terront) 
 
Une collaboration avec Barcelone se dessine pour travailler sur le soft du backend. Le LPNHE 
pourrait avoir en charge l’intégration du kernel Linux, ainsi que le développement/update du 
contrôle-commandes Midas. La répartition des travaux entre les 2 labos doit être clairement 
définie, et une réunion serait souhaitable à organiser dans le mois qui vient. 
 
 

V. AOB 
 
La prochaine réunion « ressources » avec Rémi Cornat aura lieu mercredi 18 septembre 
2019. Il serait important de demander une participation plus importante de Stefano Russo 
pour travailler avec Diego sur le soft, dans la mesure où il peut se libérer du temps. 
 
Un meeting aura lieu au Cern les 02-03-04 octobre prochains. A priori la journée du 03 est 
consacrée à l’électronique : il serait souhaitable que Jean-Marc Parraud y participe, 
notamment pour rendre compte des infos lors de notre prochaine réunion interne. 
 
La prochaine réunion interne est fixée pour le mardi 08 octobre 2019 à 10h. 


